

CorSeaCare et Wings of Ocean unis pour dépolluer la plage

Des plaisanciers décidément pas comme les autres. Durant tout le week-end, Galeria et ses plages ont reçu la visite d'une trentaine de bénévoles issus des associations Mare Vivu et de Wings of The Ocean. Leur objectif, ramasser le plastique échoué sur le littoral et sensibiliser riverains et vacanciers à l'écologie.

Deux associations, une seule vocation

Mare Vivu, association insulaire basée dans le Cap Corse, effectue chaque été durant un mois un tour de Corse à vocation écologique et scientifique. CorSeaCare, du nom de la mission, est la contraction de Corsica avec deux mots anglais: Sea pour mer et Care pour soins. Ces "soigneurs de la mer" sont partis de Bastia le 7 juillet dernier, comme le relate un article paru dans nos colonnes le lendemain.

Et c'est à Galeria qu'ils ont donné rendez-vous à leurs camarades de Wings of the Ocean. L'association surnommée parcourt les océans du globe à bord du *Kraken*, un fabuleux navire trois mâts de 47 mètres de long qui poursuit les mêmes objectifs que Mare Vivu. Ensembles, les bénévoles ont passé plusieurs heures à parcourir la plage, sur le sable et dans l'eau également.



Les bénévoles de la mission CorSeaCare et ceux de l'association Wings of the Ocean ont uni leurs forces, durant tout le week-end, pour dépolluer la plage de Galeria.

/ DOCUMENTS CORSE-MATIN

80 kilos de déchets

Une véritable chasse aux déchets qui a permis d'extraire trente kilos de saletés de la grande plage de Galeria. Des baigneurs, plus particulièrement des enfants, ont prêté main-forte à cette noble cause. Du plastique, du polystyrène ou encore des déchets plus conséquents tels que des pneus ou des restes de coques de bateau ont été retrouvés. Dimanche, la petite équipe s'est attaquée

à la dépollution d'une petite crique inaccessible par la route. Cette fois, ce sont 50 kilos de déchets qui ont été amassés.

"Ils proviennent donc uniquement de la mer, fait remarqué Océane Couturier, bénévole de la mission CorSeaCare. Cela donne une idée des volumes charriés par la mer et de l'urgence à agir." Selon Julien Wosnitza, le fondateur de Wings of the Ocean, une grande partie des déchets plastiques ne vient pas de Corse mais a plutôt dérivé en mer: "Nous avons trouvé des couches pour bébé avec un emballage écrit en arabe et des bouteilles d'eau provenant d'Espagne. Cela peut donner une bonne indication sur le sens des courants", s'amuse-t-il.

Les dépollueurs ont été accueillis à terre par Jean-Marie Seité, le maire de Galeria et Frédérique Beroud-Spinosi, conseiller municipal. Ils ont longuement échangé sur les problèmes de protection du milieu marin lors d'un petit-déjeuner offert par le restaurant l'Artigiana, dimanche matin. La veille au soir, la projection du film *Méditerranée, une mer sous surveillance*, a permis de faire de la sensibilisation. Une belle initiative qui se poursuit tout l'été sur le littoral de Corse.

JEAN-FRANÇOIS PACELLI



En totalité, pas moins de 80 kilos de déchets ont été ramassés, dont une bonne partie de plastiques ayant dérivé en mer.